

**PENGARUH INDEPENDENSI DAN KOMPETENSI TERHADAP
KUALITAS AUDIT KINERJA APARAT PENGAWAS
DI INSPEKTORAT KABUPATEN SOLOK SELATAN**

Oleh

Puspita Mandasari

Magister Science (M.Si) dalam Bidang Akuntansi

Fakultas Ekonomi Universitas Andalas

Dibimbing oleh : Dr.Suhairi,SE,M.Si,Ak dan Nini Syofriyeni,SE,M.Si,Ak

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh independensi, dan kompetensi terhadap kualitas audit kinerja aparat pengawas di Inspektorat Kabupaten Solok Selatan.

Sampel dalam penelitian ini adalah seluruh populasi yang berjumlah 30 orang aparat pengawas yang melakukan pemeriksaan di Inspektorat Kabupaten Solok Selatan. Model analisis yang digunakan untuk menguji hipotesis adalah regresi linier berganda, analisis ini didasarkan pada data dari 30 responden yang penelitiannya melalui kuesioner. Variabel independen dalam penelitian ini adalah independensi dan kompetensi. Untuk variabel dependen dalam penelitian ini adalah kualitas audit kinerja. Data dalam penelitian ini merupakan data primer yang diperoleh dari penyebaran kuesioner secara langsung kepada seluruh aparat pengawas di Inspektorat Kabupaten Solok Selatan.

Hasil penelitian ini menunjukkan independensi dan kompetensi secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kualitas audit kinerja. Selanjutnya diharapkan Inspektorat Kabupaten Solok Selatan dapat meningkatkan Independensi aparat pengawas di Inspektorat Kabupaten Solok Selatan dengan cara menempatkan APIP (Aparat Pengawas Intern Pemerintah) secara tepat sehingga bebas dari intervensi dan memperoleh dukungan yang memadai dari pimpinan tertinggi organisasi dan melaksanakan pekerjaan dengan leluasa. Kompetensi aparat pengawas di Inspektorat Kabupaten Solok Selatan dapat terus ditingkatkan dengan memberikan pendidikan dan pelatihan profesional berkelanjutan secara berkala kepada aparat pengawas yang ada sehingga kemampuan audit yang mereka miliki dapat mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan, peraturan dan standar audit kinerja yang ada.

Kata Kunci: Independensi, Kompetensi dan Kualitas Audit Kinerja.